



Réaction du PCF65 aux injures à l'encontre de Fabien Roussel

Quelques jours après une Fête de l'Humanité qui fut un grand succès populaire et un formidable évènement politique pour le PCF, pour notre fédération mais aussi pour toutes les forces de gauche et sociales qui y ont participé, certains ont décidé de mener une offensive injurieuse contre Fabien Roussel, secrétaire national du PCF.

Ainsi, le pire étant toujours possible, des dirigeants insoumis, dont des parlementaires, relayent sur les réseaux sociaux des commentaires injurieux et calomnieux, d'une extrême gravité, mettant en parallèle Fabien Roussel et le collaborationniste Doriot.

En comparant un député communiste à ce sinistre personnage, c'est l'ensemble de la famille communiste et sa mémoire qui est sali.

Jamais dans l'histoire de la gauche, et malgré les divergences qui peuvent traverser nos débats, jamais une telle attaque n'avait jamais été proférée. Nous en sommes profondément indignés et offensés.

Le PCF 65, ses militantes et militants, ses élu.e.s, n'accepteront jamais de se vautrer dans de telles dérives.

Nous avons toujours pris nos responsabilités face à l'extrême-droite et nous continuerons de le faire et de jouer pleinement notre rôle au service de notre pays et de sa classe travailleuse.

Jamais, nous n'avons choisi l'insulte pour alimenter le débat. Jamais nous n'utiliserons d'amalgames odieux pour faire vivre les idées.



Le PCF 65 appelle les dirigeants de toute la gauche, les militants et sympathisants de tous les partis de gauche des Hautes-Pyrénées à exprimer leur refus de cette voie mortifère et calomnieuse et à se désolidariser fermement de ces propos abjects.

Au lendemain d'une journée commune de l'intergroupe parlementaire, où a été réaffirmée la volonté de travailler ensemble à l'Assemblée Nationale, au moment où les rencontres et les réunions se tiennent régulièrement entre les différents partenaires de gauche dans notre département, une telle attitude est irresponsable et inqualifiable. Elle ne vise qu'à saborder ce travail commun engagé au seul profit des citoyennes et des citoyens. Nous ne tomberons pas dans ce piège de la division.

Nous rappelons que, comme chaque année, le PCF commémorera le 22 octobre prochain, dans la carrière des fusillés de Chateaubriant, la mémoire de ces 27 militants du PCF et de la CGT, qui tombèrent sous les balles de l'occupant nazi et du collaborationniste Doriot, à entendre s'égrener les noms de celles et ceux dont nous nous honorons qu'ils appartiennent à notre histoire commune.

Fabien Roussel y représentera le PCF et prononcera un discours en leur hommage.

Hervé CHARLES secrétaire départemental PCF65

Alexis BONNARGENT président de l'ADECR 65